

ERGEBNISPROTOKOLL

über die öffentliche Sitzung
des Ortschaftsrats Minseln der Stadt Rheinfelden (Baden)
vom 28.02.2023 | im Bürgersaal des Rathauses in Minseln,
Wiesentalstraße 48

Top 1 Fragen und Anregungen der Einwohnerschaft zu Angelegenheiten des Ortsteils

- Lob für Tempo „70“ und Überholverbot auf der Kreisstraße 6333
- Kritik am Nichteinhalten der Geschwindigkeit in der Weiherstraße, Forderung nach Geschwindigkeitskontrollen
- Verlegung Radweg der über Betriebsgelände der Firma Lützelschwab führt

Top 2 Planung eines Fuß- und Radwegs zwischen Minseln und Karsau Vorlage: MSL/02/2023

Schon seit vielen Jahren fordern die Ortschaftsräte Minseln und Karsau eine sichere Verbindung für den Fußgänger- und Radverkehr zwischen Minseln und Karsau. Ebenso haben zahlreiche Vereine in den beiden Ortschaften auf Initiative von Ortschaftsrätin Miriam Dreyer eine solche Verbindung dringend gewünscht. Aufgrund der örtlichen Gegebenheiten, insbesondere des engen Kreuzungsbereichs Nordschwabener Straße/Minselner Straße, muss allerdings eine Lösung gefunden werden, die diese Engstelle umgeht. Gleichzeitig sollen extreme Steigungen vermieden werden, was aufgrund der Topographie nicht einfach umzusetzen ist.

Herr Obert (Tiefbauamt) und Herr Rago (Ordnungsamt) stellten in der Sitzung den derzeitigen Planungsstand vor und standen für Fragen zur Verfügung.

Zu diesem Tagesordnungspunkt nahm der Ortschaftsrat Karsau an der Sitzung in Minseln teil.

Top 3 Bürgermeisterin Kristin Schippmann stellt sich vor Vorlage: MSL/03/2023

In der Gemeinderatssitzung vom 2. Juni 2022 wurde die bisherige Kämmerin Kristin Schippmann zur Bürgermeisterin der großen Kreisstadt Rheinfelden (Baden) gewählt.

Frau Schippmann hat sich in der Sitzung dem Ortschaftsrat Minseln vorgestellt, über ihre bisherigen Erfahrungen im Amt berichtet und einen Ausblick auf zukünftige Projekte gegeben.

Top 4 Bekanntgaben

- Erteilung Baugenehmigung Stellplatzanlage Wiesentalstr. 38
 - aktueller Verfahrensstand zu den Hangrutschungen an der A98.5
 - Inbetriebnahme der Wechselanzeigenanlage Ende März 2023
-

Top 5 Anfragen und Anregungen aus der Mitte des Ortschaftsrats

- Aufnahmestopp in der KiGa St. Elisabeth aufgrund Personalmangel
 - Schlechter Zustand Feldweg Richtung Wasserreservoir
 - Verkehrsbehinderung durch zu hohe Hecken am Wegesrand
 - Erneuerung Wasserleitung in der Nordschwabener Straße, Zeitplan
 - Parkprobleme in der Weiherstraße
 - Fehlender Feinbelag beim Fußweg Wiesentalstraße/ Im Kirschgarten
-